



朝晩の冷え込みが厳しくなり、冬の訪れを肌で実感する季節になってきました。そんな寒さもなんのその!!子ども達は元気いっぱい走って遊んでいます。みなとでは、風邪に負けない体力作りにも力をいれていこうと思います。

11月のみなとっ子 元気いっぱい遊んだよ!



ボールを譲りあったり、パスしあったり
集団生活の中でできる経験を活動を通して
身体や心で感じていただけると嬉しいです。



バルーンの
中にはって大喜び♡



ナイスシュート!!



見~つけた!
二人仲良く
何を話しているのかな?

12月 行事予定

- みなと合クリスマス会(25日)
- 餅つき会(27日)
- 大掃除

年末年始休業日のお知らせ

平成30年12月29日(土)~

平成31年1月3日(木)

※4日(金)より通常営業です。

看護師からのひとこと

インフルエンザから 身を守ろう!!



朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。冷えによって体温が下がって血行が悪くなると免疫力が低下し、風邪や感染症にかかりやすくなります。

身体を動かす機会も少なくなってくるので、来所後天気の良い日は、室外での活動を継続しております。また外出後の手洗いうがいに心がけておりますが、予防としてマスクの着用をおすすめします。

ご家庭でもご協力お願いします。



運動会

11月は潮風の郷さんとの合同運動会に向けて、準備や練習に取り組んできました。玉入れのボールやダンスのポンポンも自分たちで手作りしました。毎日のダンスの練習では音楽に合わせて体を動かす事をもとても楽しんでいました。23日に行われた運動会では、たくさんのあたたかい声援を受け、一生懸命頑張っている子どもたちの姿はとってもカッコ良かったです!!



引っ張るぞ!
そ~れっ。そ~れっ。



カードをひいて
マッチング!
みんな
似合ってるよ★



たくさん入れよう!!



デコボコ障害物、楽しい!



進め! 前進だー!



練習に力がはいます

